
Wörlitz gezackt

Beitrag von „Hardy“ vom 19. Juli 2019, 12:30

echt schade, dass so etwas zu erleben.

Bei mir hat auch die gezackte Hutfeder ihre Zacken gelassen. 

echt zum heulen. Aber dafür hat sie an Blütengröße und Farbeverteilung kräftig zugenommen.

Es ist schon ein komisches Kakteenjahr.
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gezackt/&postID=105254#post105254
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